



ISTOCK.COM/IMAGINIMA

Europa e Irán quieren Oriente Medio

¿El tira y afloja de las cadenas de suministro de energía resultará en la Tercera Guerra Mundial?

- David Michels
- 8/8/2022

Durante décadas, el crudo ruso ha llegado a una gigantesca refinería en Schwedt, Alemania. Ahora, Alemania busca fuentes alternativas en Oriente Medio, y el ministro de Economía, Robert Habeck, ha pasado semanas viajando por la región. ¿Puede Alemania abandonar la energía rusa? ¿Lo hará?

"El petróleo es grasoso, negro y apesoso, pero el 90% de todo lo que se produce químicamente en las empresas de Alemania tiene como base el petróleo", escribió Focus Online en 2015. Rusia es el segundo mayor productor de crudo del mundo, bombeando cerca del 14% del total de la producción mundial en 2021. Alrededor del 60% de las exportaciones rusas de crudo se envían a Europa. Desde que Rusia amplió sus ataques a Ucrania hasta convertirlos en una guerra abierta en febrero, Europa ha estado buscando alternativas, pero esas alternativas ofrecen tanto nuevas posibilidades como nuevos peligros.

El petróleo es vital para la supervivencia de las naciones industriales, y el suministro de petróleo lo determina todo, desde la economía hasta la política, pasando por los ganadores y perdedores de las guerras.

Las repercusiones de la guerra en Ucrania han mostrado los peligros de depender de Rusia para las necesidades energéticas europeas. Alemania podría recurrir a Estados Unidos, pero con un gobierno tan disfuncional como el suyo —y por otras razones— está recurriendo a África y Oriente Medio.

El Consejo Europeo de Asuntos Exteriores escribió recientemente: "¿Por qué está el canciller alemán, Olaf Scholz, de visita en África ahora, mientras Ucrania arde? Ambos asuntos están más estrechamente relacionados de lo que parece a primera vista. África es la clave de la resistencia económica de Europa, especialmente cuando ésta sigue desvinculándose de Rusia". En el norte de África se encuentra Argelia, que es un importante exportador de petróleo crudo ligero y dulce y de gas natural. Está conectada a Europa por un importante gasoducto de gas natural.

Europa está trabajando para formar alianzas estratégicas con algunos países árabes. ¿Pero bastarán las alianzas con algunos de ellos, o decidirán Alemania y Europa que es necesario el control de todo Oriente Medio para proporcionar la seguridad energética que el Continente necesita?

Los suministros de petróleo de Oriente Medio y África también están amenazados. Cada año, millones de toneladas de petróleo y gas llegan a Europa a través de estrechas puertas marítimas. "El petróleo se ha convertido en uno de los principales productos que impulsan el crecimiento económico y la preparación militar en todo el mundo. Por lo tanto, garantizar la estabilidad en el mar Rojo y sus dos puertas —el canal de Suez y el estrecho de Bab el-Mandeb— se convirtió en algo crítico para el comercio global y la actividad económica, y para mantener la paz del mundo", escribió el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en "Irán logra el dominio de Oriente Medio".

Pero el estrecho de Bab el-Mandeb, al igual que el de Ormuz, está parcialmente amenazado por otra nación agresiva: Irán. La semana pasada, los iraníes pusieron de manifiesto su capacidad para amenazar el suministro de energía al detener dos petroleros griegos en el Golfo Pérsico. Los incidentes se produjeron después de que Grecia detuviera un buque petrolero iraní que intentaba eludir las sanciones de Estados Unidos.

Europa no es la única gran potencia que está estableciendo relaciones estratégicas en Oriente Medio a medida que Estados Unidos se desvanece. Irán también está estableciendo alianzas y redes terroristas en todo Oriente Medio y África. Muchos de estos objetivos se oponen o amenazan el abastecimiento energético de Europa. Hay muchos indicios de que el comportamiento beligerante de Irán y sus ambiciones terroristas en África conducirán a un choque con Alemania y Europa. El indicador más fuerte es la profecía bíblica.

"El norte de África se está convirtiendo en un campo de batalla con implicaciones proféticas de enorme importancia", escribió el Sr. Flurry en su artículo de 2014 "¡Observe Argelia!". Se refería a la reciente participación de Irán en la región.

"Pero Irán no es el único interesado en África", continuó. "Alemania también está haciendo fuertes incursiones. Ambas potencias están compitiendo por conseguir el mayor control posible del norte de África. Inevitablemente chocarán entre sí".

Daniel 11:40 describe este choque, diciendo: "Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará". Esta profecía es una profecía de Alemania liderando un nuevo Sacro Imperio Romano. Este imperio nunca tendrá paz con el Irán islamista. Ambos bloques de poder quieren controlar Oriente Medio y el norte de África. ¡Se están dirigiendo a un choque!

Para saber más sobre el futuro de la crucial región de Oriente Medio y cómo los acontecimientos allí estallarán en un conflicto mundial, lea el artículo del Sr. Flurry [The Whirlwind Prophecy](#) [La profecía del torbellino, disponible en inglés].

